

Diputado Beltrán valora reinicio de construcción del Hospital de Curacautín

Aseguró que espera que ahora los trabajos se hagan sin interrupción hasta culminar las obras.

Luego de meses de gestiones realizadas a escala regional y nacional, el diputado por el Distrito 22, Juan Carlos Beltrán Silva logró junto a otras autoridades que se retomara la reconstrucción del Hospital de Curacautín, lo que valoró profundamente dada la importancia de esta edificación para la comuna que lo vio nacer.

“Estos son los días de alegría, de emoción —aseguró el Parlamentario Mallequino— cuando se logra aportar un granito de arena para permitir que se reinicien los trabajos de la construcción del ansiado y soñado Hospital de Curacautín”.

Asimismo dijo que “creo que es muy valioso cuando todos nos unimos, por lo que de verdad quiero valorar y reconocer el trabajo de los funcionarios del Servicio de Salud Araucanía Norte, encabezados por Ernesto Yáñez, también el del Consejo de Desarrollo del Hospital de Curacautín y, por supuesto, la labor de

los profesionales de la Municipalidad junto al alcalde Víctor Barrera, además de los diferentes encuentros con la ministra de Salud”.

De igual modo indicó que espera que en esta oportunidad, la empresa Moller y Pérez-Cotapos, que es la encargada de los trabajos, los lleve a cabo sin dilaciones hasta el final.

Juan Carlos Beltrán recordó que la construcción del Hospital de Curacautín es un proyecto que data del año 2017 y hasta la fecha ha debido superar la quiebra de dos empresas constructoras a cargo de sus ejecución que son Ingetal en marzo del año 2019 y Claro Vicuña Valenzuela en octubre del año 2022.

Finalmente indicó que el plazo de ejecución de las obras, cuya inversión sobre pasa los 30.000 millones de pesos, será de 750 días y considera la construcción de una superficie total de 8.871 m², desarrollados para la atención de público que tendrán una vida útil de, por lo menos, 30 años.

